



## President Wolfgang Daiss

Tel. +49 179 764 25 98

e-Mail: president@eaasdc.eu

Dear Bulletin Reader,

First of all I would like to give a view comments (some factually, some with a wink) to the article "cancelled membership meeting (MM)" in the Bulletin edition August 2016, from my good old friend Klaus Kietzman.

Dear Klaus,

I haven't seen you at a membership meeting for a long time, but fine that you give it some thoughts anyhow. These were given by the members as well, when they voted at Forchheim. Also the board has given thoughts and their phantasy exists well enough to have the Spring Jamboree 2016 in Forchheim organized and handled, together with EAASDC staff members, almost themselves (and after Gelsenkirchen and Forchheim we just had no time and power left for another event within one year). Therefore the problem doesn't lay in the responsibility of the named groups but rather in the fact that nobody applies and not to forget these are not events of the EAASDC Board but of the member clubs.

The reason for declining the offer „large tent“ were the negative circumstances which this possibility would have brought

Liebe Bulletin-Leser und Leserinnen,

zuerst mal möchte ich noch ein paar Bemerkungen (teils sachlich, teils mit einem Augenzwinkern) zum Beitrag meines „alten“ Freundes Klaus Kietzman, „ausfallende MV“, im August-Bulletin, machen.

Lieber Klaus,

ich habe dich zwar schon lange Zeit nicht mehr auf einer MV gesehen, aber schön, dass du dir trotzdem Gedanken dazu machst. Die haben sich aber auch die Mitglieder gemacht, die in Forchheim abgestimmt haben. Ebenfalls hat sich der Vorstand dazu Gedanken gemacht, dessen Kreativität soweit vorhanden ist, dass er das Spring Jamboree 2016 in Forchheim mit EAASDC Mitarbeitern größtenteils selbst organisiert und durchgeführt hat (und nach Gelsenkirchen und Forchheim hatten wir schlicht und ergreifend nicht mehr die Zeit und Kraft für eine weitere Veranstaltung innerhalb eines Jahres). Das Problem liegt also nicht an den von dir Genannten, sondern daran, dass sich niemand bewirbt, denn dies sind ja keine Veranstaltungen des EAASDC Boards, sondern unserer Mitgliedsvereine.

along and a proof by the respective decision teams of ECTA and EAASDC has lead to dismiss the offer.

Another offer unfortunately has been presented to late and the vote of the MM in Forchheim as well as the limited time and some more facts have prevented an implementation. The reasons were discussed thoroughly with the speaker of the Berlin Club region and accepted. The offer was withdrawn by the initiator and my appreciation was send to the clubs involved.

The participants of the MM have voted with one abstention and non "no" and this is a democratically decision which should be respected regardless of personal opinions. Nevertheless it is up to everybody itself to play a part in organizing one of these events and show his or her belief and activity for this manner. We are still searching for applicants as pointed out many times and therefore well known.

There is no need for holding a MM without FRU (example Kassel) or share it with a special and meanwhile voting can be made by regular post or electronic way, as per § 10.8 of our statutes.

This way of voting was established to give all our members the possibility to get involved and has led to a higher participation as we ever had at a regular MM. Overall we shouldn't forget that we are not a regional club but a European Association with members from South

Dass das Angebot „Festzelt“ abgelehnt wurde, liegt an den negativen Punkten, die diese Möglichkeit mit sich gebracht hätte und worauf die Prüfung von den entsprechenden Gremien der Verbände ECTA und EAASDC zu einer Ablehnung führte.

Ein weiteres Angebot wurde leider zu spät an uns herangetragen und sowohl der Mitgliederbeschluss von Forchheim als auch die begrenzte zeitliche Spanne und weitere Punkte verhinderten eine Umsetzung. Die Gründe wurden ausführlich und unter Akzeptanz der Entscheidung mit dem Sprecher der Berliner Vereinsregion besprochen. Das Angebot wurde vom Einreicher zurückgezogen und meinen Dank an die beteiligten Vereine habe ich ihnen per Email zugesandt.

Dass die Teilnehmer der MV, mit 1 Enthaltung und keiner Nein-Stimme, diesen Beschluss getroffen haben, ist ein demokratischer Vorgang, der unabhängig von persönlichen Meinungen, respektiert werden sollte. Im Übrigen bleibt es jedem selbst vorbehalten, seine Überzeugung und Aktivität dahingehend einzubringen, dass er eine dieser Veranstaltungen organisiert und sie somit stattfinden. Wir suchen weiterhin dringend Bewerber, wie bereits mehrfach erwähnt und allgemein bekannt.

Die Notwendigkeit, eine MV ohne FRU abzuhalten (Beispiel Kassel) oder sie an ein anderes Special anzuhängen, ist nicht vorhanden und inzwischen können

France all the way up to Murmansk, Russia.

I would like to close my statement with the request that this matter is closed now as well and that we will have a lot of applicants for future Spring Jamborees and Fall Round Ups.

Coming to another and more exciting subject:

European Convention 2016 in Stratford-upon-Avon, England



The European Convention 2016 is over and unfortunately our trip to England as well.

From July 17th until 31st we had a wonderful time visiting Clubs and meet all its friendly and nice dancers. It was a pleasure to call for them and it was im-

viele Beschlüsse über die postalische oder elektronische Form, gemäß §10.8 unserer Satzung, eingeholt werden.

Diese Form der Abstimmung wurde übrigens eingeführt, um allen unseren Mitgliedern ihr Votum zu Mitgliederbeschlüssen zu ermöglichen und damit wird eine deutlich höhere Beteiligung erreicht, als wir sie je bei einer Mitgliederversammlung hatten. Wir sollten bitte nicht vergessen, dass wir kein lokaler Verein, sondern ein europäischer Verband sind, mit Mitgliedern von Süd-Frankreich bis hoch nach Murmansk in Russland.

Damit möchte ich meine Stellungnahme beenden und würde mir wünschen, dass damit auch die Angelegenheit erledigt ist und wir in Zukunft wieder zahlreiche Bewerber für Spring Jamborees und Fall Round Ups bekommen.

Zu einem anderen und erfreulicheren Thema:

European Convention 2016 in Stratford-upon-Avon, England

Die European Convention 2016 ist vorbei und leider auch unsere Reise nach England.

Vom 17. bis 31. Juli hatten wir eine wunderschöne Zeit mit Club-Besuchen und trafen viele freundliche und liebenswerte Tänzer. Es war ein Vergnügen für sie zu callen und es war beeindruckend, wie

pressive how easy they picked up new choreographies and even some of my own invented figures. Also it was a great experience to share the evening program with some British Callers who presented a great calling. The presence of 4 to 5 squares shows that the dancers enjoy the club evenings very much as well. We will never forget our time with the Clubs “Hogsmill Squares”, “Centre Squares”, “Sheffield Gemini Squares” and “Stourbridge Squares” and Claudia and I would like to thank all hour hosts for their great hospitality and friendship during our stay there.

It was also interesting to exchange thoughts and ideas with dancers and club-officials about the development of Square Dance in England and discuss the intentions of gaining new dancers. Since the average age of club-members is presently very high the efforts in public relations are focused especially in the area of young dancers which unfortunately hasn't been very successful yet.



The most impressive experience was definitely the European Convention in Stratford-upon-Avon. Some 850 dancers

leicht sie neue Choreographien und sogar einige meiner selbst erfundenen Figuren umsetzen. Auch war es eine tolle Erfahrung das Abend-Programm mit einigen Britischen Callern zu teilen, die ein großartiges „Callen“ präsentierten. Dass die Tänzer dies genießen, zeigt die vielzählige Präsenz an den Clubabenden, die mit 4 bis 5 Squares gut besucht waren. Wir werden unsere schöne Zeit bei den “Hogsmill Squares”, “Centre Squares”, “Sheffield Gemini Squares” und “Stourbridge Squares” wohl nie vergessen und Claudia und ich bedanken uns herzlich bei unseren Gastgebern, für ihre Freundschaft und die freundliche Aufnahme.

Interessant war auch, in vielen Gesprächen mit Tänzern und Vereinsvorständen sich auszutauschen, über die Entwicklung des Square Dance in England und welche Bemühungen unternommen werden, neue Tänzer zu gewinnen. Da das Durchschnittsalter der Club-Mitglieder derzeit sehr hoch ist, liegen die Anstrengungen zur Werbung insbesondere im Bereich der jugendlichen Tänzer, was leider noch nicht sehr erfolgreich ist.

Das beeindruckendste Erlebnis war sicher die European Convention in Stratford-upon-Avon. Etwa 850 Tänzer aus 21 Ländern, sowie die großartigen Leader des Programms, hatten einen großen Einfluss auf eine unvergessliche Veranstaltung. Beginnend mit dem Trail-End-Dance am Donnerstag, bei dem ich die Ehre und das Vergnügen hatte, als Caller auf dem Programm zu stehen, bis zur Abschieds-Zeremonie am Sonntag,

from 21 countries as well as all the great leaders from the program had a big impact to an unforgettable event. Starting with the trail-end-dance on Thursday, on which I had the honour and pleasure to be on the program as Caller, up till the “good by-ceremony” on Sunday we had a great time and enjoyed every minute. The dancing was as wonderful as the harmony and friendliness among the participating people. We met quite a few old friends and we found a lot new ones and that’s what makes Square Dance so special for us as well.



A special thank you goes to our good old friend John Webb and his small team of 8 organizers. It is amazing how much time and engagement these people have invested to create such a big and successful event. Therefore, they have our greatest respect and appreciation and we would like to emphasize that we have nothing to complain about and regret only one thing: the time passed by to rapidly.

hatten wir eine großartige Zeit und genossen jede Minute. Das Tanzen war genauso schön, wie die Harmonie und Freundlichkeit unter den Teilnehmern. Wir haben viele alte Freunde getroffen und neue kennengelernt und auch das ist es, was Square Dance so speziell für uns macht.

Ein spezieller Dank geht an unseren guten alten Freund John Webb und sein kleines Team von 8 Organisatoren. Es ist überwältigend wie viel Zeit und Engagement sie eingebracht haben, um so eine große und erfolgreiche Veranstaltung zu stemmen. Dafür haben sie unseren größten Respekt und Anerkennung und wir möchten betonen, dass wir nichts zu bemängeln oder bedauern haben, außer: Die Zeit ist viel zu schnell vergangen.

Bei der Abschiedszeremonie am Sonntag wurde die European Convention Fahne von John Webb (BAASDC) an Wolfgang Daiss (EAASDC) übergeben, der sie umgehend an Maarten Weijers (Chef des Organisationsteams in den Niederlanden) weiterreichte.



At the fare well ceremony on Sunday the European Convention flag was passed over from John Webb (BAASDC) to Wolfgang Daiss (EAASDC) who in turn handed it to Maarten Weijers (chief of the organizing team in the Netherlands).

EAASDC will be the association in charge for the next European Convention in 2018. It will be organized by some of the EAASDC membership Clubs from the Netherlands and it will take place in Amsterdam. You'll find details and the flyer on our website "eaasdc.eu" under "events" within the next couple weeks.

So please, "spread out the word" and join us for the European Convention 2018 in Amsterdam, you are heartily invited.

Grüßle  
Wuffi

Die EAASDC ist der zuständige Verband für die nächste European Convention in 2018. Sie wird organisiert von einigen EAASDC Mitgliedsvereinen aus den Niederlanden und findet in Amsterdam statt. Ihr findet Details und flyer demnächst auf unserer Webseite „eaasdc.eu“ unter der Rubrik „events“.

Bitte macht Werbung dafür und kommt zur European Convention 2018 in Amsterdam. Ihr seid herzlich willkommen.

Grüßle  
Wuffi



**SquaredancePlus • WesternPlus**

Monica Cummins

**Ihr Zubehörspezialist  
für Squaredance und Western**

**Neuer Internet-Shop • [www.squaredanceplus.de](http://www.squaredanceplus.de)**

Neue ansprechende Optik • übersichtliche Gliederung  
einfache Bedienbarkeit • hohe Datensicherheit  
unkomplizierte, sichere Bezahlungsmöglichkeiten (auch Paypal)

**SquaredancePlus • Monica Cummins  
Herzogin-Jakobe Str. 8 • 52428 Jülich**

Tel. 02461 344175 • Fax 02461 344176

E-Mail: [info@squaredanceplus.de](mailto:info@squaredanceplus.de)

[www.squaredanceplus.de](http://www.squaredanceplus.de)

